



AUKTION

Die Kunst, zu unterstützen

Bei einer Kunstauktion des Rotary Clubs Linz-Süd in der Raiffeisenlandesbank OÖ (RLB OÖ) wurde Freitagabend ein Reinerlös von 60.000 Euro erzielt, der unter anderem dem „ju-can“-Projekt der Bischöflichen Arbeitslosenstiftung zugutekommt. „Wir sehen die Unterstützung sozialer Projekte und die Hilfestellung für junge Menschen als eine Verpflichtung, der wir gerne nachkommen“, so Raiffeisenlandesbank-OÖ-General Heinrich Schaller. Zwei der 87 Bilder der Kunstauktion erstand Schaller selber für die Bank.

RLB-OÖ-General Schaller, Sotheby's Director Andrea Jungmann, Michael Mayrhofer, Präsident Rotary Club Linz Süd (v. l.).



AUSGEZEICHNET. Die Molekularbiologin Ursula Schöberl bei der Preisverleihung.

STIPENDIUM Fortschritt durch Frauen

Dieses Jahr ging das L'Oréal-Stipendium „For Women in Science“ an die Molekularbiologinnen Riem Gawish und Ursula Schöberl, Medizinerin Ursula Azizi-Semrad und Kernphysikerin Verena Kleinrath. Unterstützt wird die Initiative von UNESCO in Österreich, der Akademie der Wissenschaften und dem Wissenschaftsministerium. Bislang wurden 2.000 Frauen ausgezeichnet, darunter 32 Österreicherinnen.

WETTBEWERB

Haute cuisine

Das Palais Ferstel stand unter Hochspannung, als die Finalisten des Kochwettbewerbs, Kevin Micheli, Tobias Wussler, Daniel David und Stefan Sigl, starteten. Ging es doch neben dem von Zepter Austria mit 10.000 Euro dotierten 1. Platz auch um die Teilnahme am Finale beim Wettbewerb „Bocuse d' Or“. Sieger wurde Micheli, der sich mit einem Luftsprung bei Mäzenin Madlena Zepter bedankte.



SIEGERLACHEN. Kevin Micheli (2. v. l.) ging als Sieger des Zepter-Bewerbs „Junge Köche Österreich 2014“ hervor.



DAS GROSSE EHRENZEICHEN für die Verdienste um die Republik Österreich überreichte Staatssekretär Harald Mahrer (l.), selbst ein ehemaliger WU-Student, an Professor Peter Schnedlitz.

JUBILÄUM

Superseller feiert

Peter Schnedlitz sei einer der erfolgreichsten und sichtbarsten Professoren an der Wiener Wirtschaftsuniversität, lobte Rektor Christoph Badelt. Mit kleiner akademischer Verspätung wurde diese Woche der 60. Geburtstag des „Supersellers“ Schnedlitz an der WU gefeiert, das Große Ehrenzeichen wurde ihm nach einer sehr persönlichen Rede von Staatssekretär Harald Mahrer überreicht. Weggefährten und hochrangige Vertreter von Handels- und Konsumgüterunternehmen gratulierten.